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全港湾東北地方塩釜支部 副部長中野拓海 

今回自分は、初めまして沖縄平和行進に参加してきました。自分は今回初参加で同

時に大会スタッフのレンジャーに立候補し、交通整理のお手伝いを行ってきました。

初めての交通整理で慣れない事が多くありましたが一緒にレンジャーをしてくれた人

たちや、他のレンジャー隊の方々と協力して無事終えることが出来とても充実した行

進になりました。また現地の方々の平和行進に対する声援や思いを間近で感じる事が

出来、沖縄にとっての戦争がまだ終わっていなのだなとも感じました。翌日の現地視

察では沖縄平和祈念資料館やひめゆりの塔を観に行きます観に行き、自分たちのまち

には無い戦争の悲惨さを伝える数々の資料や写真などを見てバスガイドの方が言って

いた「戦争は人を人で無くする」という事がよく理解できました。その中でも協力し

て必死に生き残ろうとする現地民の力強さを感じる事ができました。 

 今回の平和行進に参加して、戦争の悲惨さを改めて感じる事ができました。そして

沖縄の人々の平和に対する願いと祈り、そして声援を目や耳、肌で感じる事ができと

ても充実した素晴らしい機会があればまた是非参加して次はシュプレヒコールを上げ

て皆の一体感を味わってみたいと思います。 


